



Kontakt:
Ann-Kathrin Voge
Telefon: 0228 20 717-158
ann-kathrin.voge@engagement-global.de

www.deutschland-fairgleich.de

18. April 2016

Aktuell: Novellierung EU-Richtlinien zum Vergaberecht | Faires Beschaffungswesen

Sehr geehrte Damen und Herren,

als eine der drei größten Fraktionen in Ihrer Kommune sind Sie Impulsgeber für neue Entwicklungen und geben Ihre starke Stimme, um diese voranzutreiben. Zunehmend steht auch auf kommunaler Ebene ein Thema im Blick der Öffentlichkeit, das wir gemeinsam mit Ihrer Stimme vorantreiben möchten: Die Frage nach den Arbeitsbedingungen in den Ländern des Globalen Südens, wo viele der von uns täglich genutzten Waren produziert oder verarbeitet werden. Ob bei der Tasse Kaffee oder Tee, bei der Wahl der Pflastersteine für eine Baustelle oder der Arbeitsbekleidung für kommunale Beschäftigte – die Verantwortung bei der Fairen Beschaffung tragen wir gemeinsam.

Die Servicestelle Kommunen in der Einen Welt von Engagement Global bietet mit der Kampagne „Deutschland Fairgleich“ Unterstützung und individuelle Beratung, um ein Faires Beschaffungswesen stärker zu etablieren.

In Hinblick auf die Änderungen im bundesweiten Vergaberecht im April 2016 entstehen neue Möglichkeiten, den Anteil fair produzierter und gehandelter Güter in den Kommunen zu erhöhen. Wir möchten die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte einladen, das Thema in die Agenda Ihrer nächsten Sitzung miteinzubeziehen. Nur gemeinsam an einem Tisch kann es gelingen, die Fairness-Lücken in Deutschland zu schließen und die Sozialstandards in den Ländern des Globalen Südens durch unser Handeln vor Ort zu verbessern. Mehr dazu finden Sie auf www.deutschland-fairgleich.de.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team von Deutschland Fairgleich

**ENGAGEMENT
GLOBAL**
Service für Entwicklungsinitiativen



Mit ihrer

SERVICESTELLE
KOMMUNEN IN DER EINEN WELT

Im Auftrag des



Bundesministerium für
wirtschaftliche Zusammenarbeit
und Entwicklung